



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



María Luisa Segoviano defiende que las sentencias incorporen perspectiva de género

La magistrada del Tribunal Constitucional **María Luisa Segoviano** ha participado hoy en el **Foro Justicia** organizado por el Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM), que en esta ocasión se ha centrado en la igualdad. En este contexto, la magistrada ha defendido la **necesidad de que todas las sentencias incorporen la perspectiva de género**. Al mismo tiempo ha recordado que es fundamental impulsar el principio de igualdad de oportunidades para que la mujer pueda acceder a cualquier puesto de responsabilidad.

En una sala en el que se encontraban presentes juristas como **Inmaculada Montalbán** vicepresidente del Tribunal Constitucional; **Juan Pablo González**, presidente de la Audiencia Provincial de Madrid; **Yolanda Ibarrola**, viceconsejera de Justicia de la Comunidad de Madrid; **Juan Carlos Estévez**, presidente del Consejo General de los Procuradores, y decanos como **Jesús Sanchez**, del Colegio de Barcelona, o José Soriano, del de Valencia, Segoviano ahondó en el **papel de la judicatura para impulsar la i**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |